

**MÉXICO Y CHILE COMPARTEN EXPERIENCIAS PARA ACERCAR LA JUSTICIA QUE
MERECE AMBAS SOCIEDADES: CONSEJERO SERGIO JAVIER MOLINA MARTÍNEZ**

- *El fin es trabajar en conjunto y perfeccionar ambos sistemas de justicia, señaló el consejero.*

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) sostuvo un encuentro protocolario con ministros de la Corte Suprema de Justicia de Chile, con el propósito de intercambiar experiencias y analizar métodos para mejorar la impartición de justicia no sólo en México y en ese país, sino en toda Latinoamérica.

El consejero Sergio Javier Molina Martínez, en representación del Poder Judicial de la Federación (PJF), se reunió con el presidente de la Corte Suprema de Chile, Juan Eduardo Fuentes Belmar; con la ministra de dicha Corte Suprema, María Cristina Gajardo Harboe, y con el representante de la Oficina Regional de la Organización Internacional de Trabajo (OIT), Sergio Paixao Pardo.

Asimismo, Molina Martínez dialogó con los integrantes de la Cuarta Sala de la Corte Suprema, presidida por la ministra Gloria Ana Chevesich. Con ellos, el Consejero de la Judicatura Federal intercambió puntos de vista sobre los avances en materia judicial que existen en México y en Chile, principalmente.

“La visita a la Corte Suprema de Chile ha sido muy provechosa para México, a fin de detallar posteriormente sobre el encuentro, con los jueces de Distrito y magistrados de Circuito federales de México; hemos encontrado entendimientos comunes para acercar aún más la justicia que merece la sociedad. El fin es trabajar en conjunto y perfeccionar los sistemas de justicia”, señaló el consejero Molina Martínez, presidente de la Comisión de Administración del CJF.

El Consejero de la Judicatura Federal también participó en el *Encuentro Internacional para la Protección Judicial de Derechos en América Latina y el Caribe*, organizado por la Escuela Superior de Magistratura Federal de la 1ª Región de Brasil (Esmaf/TRF1) y la Universidad de Chile. Intervino como ponente en el panel *El futuro del diálogo jurídico-cultural del ejercicio jurisdiccional: Perspectivas institucionales, democráticas, nacionales e internacionales*.

Participaron también jueces federales, defensores públicos, ministerios públicos, académicos, diplomáticos y abogados de países como Brasil, Ecuador, Colombia, Costa Rica, Perú, España, Italia y Francia.